

Tinjauan Mata Kuliah

Mata kuliah yang akan kita pelajari ini bernama Hukum Telematika. Ruang lingkup hukum telematika meliputi pokok-pokok bahasan yang akan dikaji secara lebih terperinci dalam Modul 1 sampai dengan Modul 9. Buku Materi Pokok ini terdiri atas 9 Modul yang terdiri atas:

Modul 1 : Pengertian dan Ruang Lingkup Hukum Telematika

Modul ini membahas pengertian tentang konvergensi teknologi informasi komunikasi, pengaruh perkembangan internet terhadap teknologi informasi dan komunikasi, hukum dan teknologi informasi, masalah hukum yang timbul akibat kemajuan teknologi informasi, aspek internasional teknologi informasi.

Modul 2 : Yurisdiksi dan Pilihan Hukum Siber Yurisdiksi dan Pilihan Hukum Siber

Modul ini membahas tentang pengertian yurisdiksi dan jenis-jenis yurisdiksi di dalam *cyber law*, aplikasi yurisdiksi di Amerika Serikat, aplikasi yurisdiksi di Uni Eropa, *choice of law* dalam sengketa *e-commerce*.

Modul 3 : Studi Kasus Terkait Cyber Law

Modul ini membahas tentang contoh kasus di dalam *cyber law*, contoh kasus di dalam *e-commerce*.

Modul 4 : E-Commerce On Model Law 1996

Modul ini membahas tentang sifat dan karakteristik *e-commerce*, ruang lingkup *e-commerce*, perkembangan *e-commerce* di Indonesia dan di negara lain, masalah hukum yang timbul, yurisdiksi dalam *cyber law*.

Modul 5 : Aspek Hukum Perikatan dan Pembuktian pada Alat Bukti Elektronik

Modul ini membahas tentang konsepsi umum tentang perikatan, *e-contract*, syarat-syarat mengikatnya suatu kontrak elektronik, syarat sahnya suatu kontrak elektronik, jenis-jenis kontrak elektronik.

Modul 6 : Nama Domain dan *Digital Signature*

Modul ini membahas tentang kasus nama domain Klik BCA, memahami kasus nama domain *audiopoint*, memahami kasus nama domain Nokia, memahami kasus nama domain Mustika Ratu.

Modul 7 : Tinjauan Hukum Transfer Dana melalui Media Elektronik

Modul ini membahas tentang pengertian perjanjian, tinjauan umum mengenai perbankan di Indonesia, pengertian transfer dana, transfer dana melalui media elektronik (*Electronic Funds Transfer*).

Modul 8 : Perlindungan Ciptaan dalam Bidang Lagu atau Musik yang Diumumkan atau Diperbanyak melalui Media Internet

Modul ini membahas tentang perlindungan hak cipta lagu pada media internet, upaya efektif untuk melindungi lagu atau musik yang diumumkan atau diperbanyak melalui media internet.

Modul 9 : Perkembangan Telematika dan Kaitannya dengan Hukum Nasional dalam Rangka Menuju Masyarakat Cerdas Hukum

Modul ini membahas tentang peranan dan dampak penggunaan teknologi informasi dan komunikasi, perkembangan teknologi dalam revolusi industri.

Petunjuk cara mempelajari BMP:

Agar mendapatkan hasil yang baik maka Anda harus mempelajari BMP ini dengan tahapan berikut:

1. Pelajari modul secara berurutan atau secara hierarki.
2. Pelajari setiap tujuan instruksional khusus dari setiap pokok bahasan agar Anda mengetahui apa yang diharapkan setelah Anda selesai mengikuti pokok bahasan yang bersangkutan.
3. Pelajari materi yang ada pada setiap modul.
4. Kerjakan setiap latihan pada setiap kegiatan belajar agar Anda lebih memahami penekanan-penekanan dari setiap kegiatan belajar.
5. Kerjakan setiap tes formatif yang ada pada setiap kegiatan belajar dan kemudian cocokkan dengan kunci jawaban untuk mengetahui tingkat penguasaan Anda.

Peta Kompetensi Hukum Telematika/HKUM4301/3 SKS

